

## Ann-Christine Leuzinger



«L'île flottante de la RSR bouge un peu plus que celle de Sakatia» dit-elle avec un grand sourire à son retour sur terre ferme à Forel. Cette enseignante genevoise, se voue corps et âme à la bonne marche d'un projet magnifique: une école sur une île malgache dont les autorités ne pouvaient s'occuper. Elle y vit maintenant depuis sept ans.

Elle séjourne une première fois à Madagascar en 1991, une époque particulièrement troublée, et son voyage ne peut se dérouler comme prévu. Ann-Christine y retourne en hiver 1993-1994 ainsi qu'en été 1994. Elle trouve ce pays et ses habitants si attachants qu'elle souhaite y rester plus longtemps.

Plusieurs personnes lui suggèrent d'y pratiquer l'enseignement, le meilleur moyen d'entrer en contact avec la population. Elle ouvre une école sur une petite île au nord-ouest

de Madagascar: Sakatia, 300 habitants dispersés sur environ 6km<sup>2</sup>, où n'existe qu'une école payante car l'Etat malgache n'a pas les moyens de financer l'enseignement public. Ann-Christine Leuzinger réfléchit et se lance finalement dans l'aventure après avoir rencontré le ministre de l'Éducation de l'époque. L'école de Sakatia fonctionne depuis sept ans avec l'aide de l'Association pour l'école primaire de Sakatia, à Genève.

Ann-Christine Leuzinger va repartir très prochainement sur cette petite île (qui a souffert dernièrement d'un ouragan); elle a besoin de soutien financier pour continuer le mieux possible son oeuvre qui est plus que du dévouement, c'est carrément une vocation.

**Henri Dubey/RSR**

*Vous pouvez adresser vos dons à l'Association pour l'Ecole primaire de Sakatia, rte St-Julien 200, 1228 Plan-les-Ouates, CCP 12-82838-6.*

